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Директор Департамента организации медицинской помощи и санаторно-курортного дела
Минздрава России Екатерина Каракулина прокомментировала поручение Президента
РФ по инвентаризации учреждений первичного звена. Самая худшая ситуация с
техническим оснащением в районных и центральных районных больницах,
констатировала она на заседании Комитета Госдумы по охране здоровья 11 сентября.  «
Первичное звено – это не только первичная, но еще и специализированная
медико-санитарная помощь. Это, прежде всего, районные больницы и центральные
районные больницы. Мы видим худшее материально-техническое состояние именно этой
части структуры медицинской помощи: 50% тяжелой медицинской техники в этих
медорганизациях эксплуатируется свыше 10 лет», – уточнила представитель Минздрава.
Последняя программа модернизации медучреждений была практически 10 лет назад,
напомнил член Комитета Годумы по охране здоровья Николай Герасименко и
предложил инициировать федеральную программу закупки медоборудования, потому
что сами субъекты с этим не справятся. Комитет подготовит и представит в
правительство предложения по модернизации первичного звена здравоохранения,
заявил его глава Дмитрий Морозов. По его словам, эту программу нужно подать «как
новую, современную переосмысленную реальность, удовлетворяющую общественным
запросам», при этом модернизация не должна быть точечной.
Ранее Президент РФ Владимир Путин поручил правительству проанализировать
организацию работы в первичном звене здравоохранения и принять дополнительные
меры по его укреплению. Вице-премьер Татьяна Голикова заявила, что региональным
властям необходимо провести инвентаризацию системы здравоохранения для
понимания того, насколько качественно оказывается медицинская помощь в небольших
медучреждениях.
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